

あ小通信

10月のきらめきフェスタで、多くの感動を与えてくれた子供たちの記憶が残る中、暦はあっという間に12月になりました。子供たちは、きらめきフェスタ以降、しっかり気持ち切り替えて、11月のそれぞれの学習に意欲的に取り組みました。特に、5年生は宿泊学習、6年生は修学旅行があり大忙しでしたが、毎日こつこつと事前学習に取り組み、当日は見通しをもって様々な活動に取り組むことができました。それでは、各学年の11月の学習の様子をご紹介します。

1年生

芋掘りを行いました。1年生の子供たちみたいな小さくてかわいい芋が掘れました。



特別活動の時間に、1組・2組合同で、仲良くフラフープリレーを楽しみました。

2年生

芋掘りをしてから、さつま芋蒸しパンを作って食べました。とってもおいしかったです。



お母さん、お弁当おいしい!



校外学習で、「でんでんパーク☆さざ」に出掛けました。たくさんの遊具で伸び伸び遊びました。

3年生

買い物学習で、まつばややモスバーガーなどに行きました！上手に買い物ができるようになりました！



北松分校のお友達と交流をしました。
久しぶりの一緒に遊んで楽しい時を過ごしました。



4年生

4年生は、ダイソーやエレナ、モスバーガーへ買い物学習に出掛けました。事前学習において、商品を探したり、金銭の支払いを学習したりしたことで、当日は一人一人が学習したやり方で買い物をすることができました。



セルフレジでの支払い！簡単、簡単！！



自分が買ってきたハンバーガー
はおいしいなあ！！

5年生

11月11日(木)、12日(金)に青少年の天地へ宿泊学習に行ってきました。予報は雨でしたが、当日は天気恵まれ、過ごしやすい二日間となりました。子供たちは、北松分校の友達と一緒に様々な活動を行い、楽しく過ごすことができました。また、荷物の整理、部屋の掃除や布団の準備・片付けなどにも、友達と協力して意欲的に取り組むことができました。



キャンドルファイヤー



烏帽子岳登山



えぼしスポーツの里での活動



夕食



就寝準備



6年生

11月16日(火)、17日(水)に、長崎市と大村市へ修学旅行に行ってきました。当日は天気も良く、予定どおりに日程を消化することができました。待ち望んだ修学旅行を、みんな楽しむことができ、最高の思い出づくりができました。



長崎空港見学



眼鏡橋周辺散策



稲佐山山頂にて

スロープカーに乗って稲佐山山頂へ



長崎ペンギン水族館見学



風頭公園の坂本龍馬像と一緒にハイポーズ



小川ハタ店でのハタ作り

